

# “SARA VERMEERSCH REMPORTE LE LONGINES FEGENTRI CHAMPIONNAT DU MONDE DES CAVALIÈRES 2017”



C'était la 21<sup>ème</sup> course de ce championnat dans laquelle Sara montait et s'il reste encore 3 épreuves à courir en Italie et à l'île Maurice, l'avance de Sara est telle qu'elle ne peut plus être rejointe. 7 victoires (au Chili, en Suisse, aux USA, en Suède, en Allemagne, en Belgique et en Turquie) plus de nombreuses places, son bilan est incomparable et extraordinaire pour une cavalière qui n'a remporté sa première course qu'en septembre 2015.

Après Claudine Stiennon en 1981 et Patrick Deno en 2011, Sara Vermeersch devient la troisième amatrice belge à remporter un titre mondial.

En terminant 4<sup>ème</sup> le 24 septembre dernier dans la course de Mannheim comptant pour le Longines Fegentri Championnat du Monde des Cavalières 2017, notre représentante Sara Vermeersch remporte dès à présent ce championnat auquel elle participait pour la première fois.